



Regionaljournal Steiermark



Eigene Stärken erkennen

Das war das Thema des Workshops im Bildungstreff Oberes Murtal.

Bin ich im richtigen Beruf oder am falschen Platz? Ist dieser Job wirklich der richtige für mich? Ist es das, was ich ein Leben lang machen will? Nütze ich auch wirklich meine Fähigkeiten und Talente? All das – und noch viel mehr – lässt sich mit einem Stärkenprofil herausfinden. Der Einsatz bei diesem Spiel sind Fähigkeiten. Der Gewinn ist, die richtige Aufgabe für den richtigen Menschen zu finden.

Kürzlich wurde im Bildungstreff Oberes Murtal der innovative Kompetenzcheck für russischsprachige Personen durchgeführt. Denn Bildungsberaterin Andrea Hartleben weiß aus Erfahrung, wie wichtig es ist, eigene Stärken zu erkennen, um sie im weiteren Lebensverlauf richtig einsetzen zu können.

Mittels des Einsatzes von 64 Kompetenzkarten reflektierten fünf Frauen russischer Muttersprache, wo ihre Stärken, Begabungen und Interessen liegen und in welcher Berufsbranche sich ihre Potenziale bündeln. Für manche Frauen barg das Ergebnis ein Aha-Erlebnis, für die anderen war es eine Bestätigung, dass sie sich bereits auf dem richtigen Weg befinden.

Der Kompetenzcheck wurde erstmals in der Muttersprache der Frauen durchgeführt. Obwohl alle Frauen gut Deutsch sprechen, war bei manchen Begriffen die Einsetzung der Muttersprache von großem Vorteil. Demnächst sind solche Kompetenzchecks auch mit türkisch- und rumänischsprachigen Personen geplant.

Die Teilnahme ist kostenlos!

Alle Infos gibt's unter Tel. +43 664 8346175 oder andrea.hartleben@eb-stmk.at.

